



ひまわりファミリー通信

～R3.4～



今年は3月下旬から晴れた気温の高い日が続き、桜の開花が例年よりもとても早く、あっという間に散ってしまいましたね。我が家の周りでは、夜にはカエルの鳴き声も聞こえてきます。最近は暖房が無くても過ごせるようになってきました。もうすっかり春ですね。冬の間、ずっと閉めてあった窓を開けて空気の入替えをすると、気持ちがいいですよ♪

さて、先月から新しい仕事が2つ増えました。オハラのかずきりの箱詰め作業と、ゆめのゆの割引金の封入作業です。オハラは昨年の5月から7月の間にも仕事をいただいていたのですが、今年は3月からのスタートです。昨年のみなさんの頑張りを評価していただき、より難しい作業を任せただけになりました。ゆめのゆの仕事も、予備の割引券が入っていないため、枚数を間違えないように気を付けていきましょう。

仕事は会社と会社の信用で成り立っています。新しい仕事に戸惑う事も多いと思いますが、作業は訓練の一環です。不良品を納めないように、納期に間に合うように、計画的に作業をしていきましょう。分からない事は、自己判断せずに職員に聞いてくださいね。皆様のご協力をお願いいたします。

《活動報告》

☆3月19日（金） 昼食会

昼食のメニューは、ウインナーカレーライスでした。食堂と作業室を使い、密にならないように分散して食事をしていただきました。温かい食事は美味しいものですね♪食後は13時までひまわりで過ごしていただき、13時で解散・送迎となりました。

メンバー同士でゆっくり話をしたり、職員も一緒になってバランスゲームやトランプ、オセロなどを行っている姿が見られました。楽しく過ごしていただけたでしょうか。今後も食事会の日、食後はすぐに解散するのではなく、メンバー同士や職員とのコミュニケーションの時間といたしましょう。

《今後の予定》

4月16日（金）は第三金曜日ですが、作業がたくさん入ってきているため勉強会は行わず、一日作業日といたします。昼食会も中止とさせていただきますので、お弁当の準備をお願いいたします。

4月29日（木・祝）や5月の連休に関しても、仕事の状況を見ながら開所するかを判断させていただきます、お知らせいたします。

《ひまわりからのお知らせ》

例年ならば、4月のファミリー通信で年間行事予定をお伝えしていましたが、今年は新型コロナウイルスの流行状況が落ち着いていないため、行事を開催するかどうかを定例ミーティングなどで、その都度決めていきたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。